Mujer News

Página 1

Día de Reyes con menores sobrevivientes



Como cada año, ofrecimos una fiesta de Reyes Magos a los y las menores, así como a las familias acogedoras que forman parte del Protocolo de Atención a Niños, niñas y adolescentes huérfanos por feminicidios, en la que la ministra Janet Camilo les habló sobre el amor y de cómo nos ayuda a sobreponernos a las adversidades.



Compartimos alegría, juguetes, bailamos, vimos la película Jumanji y nos acompañaron Ana Andrea Villa Camacho, responsable de la Dirección de Violencia de Género de la Procuraduría General de la República, la directora de Conani, Kenia Lora, Angela García, del vicepresidencia, Prosoli capitán de los Tigres del Licey, Bonifacio, que se acompañar de la mascota equipo, las comunicadoras Emelyn Baldera, Millizen Uribe, Miralba Ruíz

y Susana Gautreaux, así como las embajadoras de Estados Unidos, Robin Bernstein y la de Argentina, Nora Elizbeth Capello.



Entre nos...

Tenemos ante nosotros doce meses que son nuevas oportunidades para contribuir desde nuestro trabajo con la construcción de un país pacífico, para sensibilizar a nuestros vecinos y vecinas sobre la necesidad de denunciar la violencia machista, pues con la denuncia y la intervención a tiempo se evitan los feminicidios.

No importan tu profesión u oficio, tú puedes dar mucho y puedes salvar vidas, aunque no lo creas. Deja de lado esa idea de que en pleitos de marido y mujer nadie se mete, sólo tienes que llamar a la Línea Mujer *212 o indicarle a alguien que lo haga. Salvar una vida puede ser un buen propósito.

Recuerda que este Ministerio de la Mujer también ofrece asistencia psicológica gratuita y capacitación a mujeres pobres para que aprendan oficios que les permitan disminuir su pobreza mediante el trabajo o el emprendimiento en las 56 OPM y OMM.

También tenemos el centro María Teresa Quidiello en Los Alcarrizos, con más de 20 cursos y el Centro Zoraida Heredia viuda Suncar en la zona oriental para capacitaciones en informática. Igualmente en la zona oriental disponemos del centro de información Virginia Elena Ortea.

Janet Camilo
Ministra

Mujer News

Página 2

Recibiremos propuestas a la Medalla al Mérito 2020 hasta el 31 de enero



En marzo entregaremos de nuevo la Medalla al Mérito de la Mujer Dominicana. Observa bien, en tu comunidad hay mujeres extraordinarias, de esas que se entregan en cuerpo y alma a una causa; de esas que dedican su tiempo a ayudar a los demás, o aquellas que se han destacado en sus carreras.

las que han sido atrevidas, las que han roto techos de cristal.

A esas buscamos para otorgar el máximo galardón del gobierno dominicano y tú puedes proponer-la. Busca los formularios y el reglamento en nuestra página web www.mujer.gob.do o solicítalos en las OPM y OMM. El plazo es hasta el 31 de enero, así que apura.

"Soy de la Generación Igualdad: Por los derechos de las mujeres"



El tema del Día Internacional de la Mujer (8 de marzo) de 2020 es, Soy de la Generación Igualdad: Por los derechos de las mujeres, conforme con la nueva campaña multigeneracional de ONU Mujeres, "Generación Igualdad", que conmemora el 25° aniversario de la Declaración y Plataforma de Acción de Beijing, que fue aprobada en 1995 en la Cuarta Conferencia Mundial sobre la Mujer, que tuvo

lugar en Beijing, China, y es reconocida como la hoja de ruta más progresista para el empoderamiento de las mujeres y las niñas en todo el mundo.

El año 2020 es un año decisivo para la promoción de la igualdad de género en todo el mundo, a medida que la comunidad mundial hace balance de los progresos obtenidos en la esfera de los derechos de las mujeres desde la aprobación de la Plataforma de Acción de Beijing.

También marcará varios otros momentos notables en el movimiento en favor de la igualdad de género.

Cumpleaños

Enero

- O1) Alfredo Reynoso Reyes (Jurídica)
- 01) Yocasta Noesí (Educación en Género)
- Yris Nova (Dpto. Derechos, Económicos, Sociales y Culturales)
- 03 Nicida Beltré (Dirección de Salud)
- 13 Elizabeth Vásquez (Financiero)
- Marcia Castillo (Jurídica)
- 12 Modestina Carrasco (Correspondencia y Archivo)
- 13 Yeny Martínez (Planificación y Desarrollo)

Febrero

- 1 Ely Isabel Taveras (Prevención a la Violencia
- 102 Teófila García (Prevención a la Violencia)
- 02 Fleuris Dotel (Comunicaciones)
- 02 Miguel A. García (Transportación)
- 05 Deidry Sánchez (Servicios Generales)
- 12 José Fernando Pérez Vólquez (Jurídica)
- (Educación en Género)
- 15 Katty Hernández (RR.HH.)
- (18) José Acosta (Transportación)
- 20 Yuberka Cruz (Tecnología)
 - Severina Robles (Prevención a la Violencia)
- 🛂 Milagros Moreno (Centro Los Alcarrizos) 🖊 🕽

Trabajamos para salvar vidas



MINISTERIO DE LA MUJER

mmujerrd | www.mujer.gob.do

